
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

びわこ部部会に参加して 

IBC 委員長 田辺寛司 

10 月 5 日(土)、琵琶湖クルーズ豪華客船ビアンカ号船

上で開催された、びわこ部部会に伊東クラブより 11 名

が参加しました。当日は台風 23 号の影響が心配されま

したが、雨もなく湖面は鏡のように穏やかで 3 時間の

クルージングを楽しみました。今期、我々の DBC、彦

根シャトークラブの川瀬勝彦ワイズがびわこ部部長と

のことで、交流・親睦を兼ね参加しました。東西日本

区にとって会員増強は最重要な課題です。川瀬部長は、

びわこ部 7 クラブが 3 名の新入会員を入れてくれれば

200 名の体制になると挨拶で強調していました。部会

では 2 名の入会式を披露したシャトークラブの意気込

みを感じました。我々伊東クラブも彦根シャトーに遅

れずに 30 名体制にしなければと実感しました。翌 6

日は彦根城資料館、天守閣の見学等、彦根城下の散策

案内をシャトーメンバーにお願いしました。お昼の近

江牛食べ放題、飲み放題の懇親親睦会は大いに盛り上

がり、時間を 30 分も超過し、私と小川交流委員長をヤ

キモキさせましたがなんとか〆が出来ました。別れの

時、全員が駐車場までお見送り、別れを惜しんでの 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4 

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 

2013年度1０月号会報 
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題 “前へ！ 今こそ”“Now! The time step forward” 
会  長 佐藤 諭 直前会長 稲葉富士憲 次期会長 杉本隆夫 書  記 榎本 博  副書記 飯島唯志 

A副会長 石川 騰 B副会長 齋藤福男  C副会長 山田 誠 会  計 久保田康正 

幹  事 及川泰広・橋場 徹・牛田俊夫 

CHARTERED 

O CT,4 , 1 976 

御言葉を宣べ伝えなさい。時がよくても、悪くても、それを励

み、あくまでも寛容な心でよく教えて、責め、戒め、勧めなさ

い。                テモテへの手紙 第 4章第 2節 

今月の聖句 

と き：10月 14日(月)  6:30PM～9:00PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：野村慶和君・久保田康正君 

司 会：山田光彦君 

＊開会の言葉          榎本 博君 

＊ワイズの信条         原  充君 

＊ワイズソング         一   同 

＊会長挨拶           佐藤 諭君 

＊誕生・結婚祝い        親睦委員会 

＊食事（食前の感謝）      鈴木隆夫君 

＊スマイル           親睦委員会 

＊書記報告・委員会報告   書記・各委員会 

＊卓話            稲田精治先生 

＊私のコーナー        稲葉富士憲君 

＊出席率・スマイル報告     担当委員会 

＊閉会の言葉          大川 裕君 

１０月例会プログラム 第４４６回 

10 月誕生日おめでとう 

 1 日 原   充君   6 日 堀崎 龍夫君 

11 日 大川  裕君   23 日 山田 光彦君 

26 日 向井 信男君 

 メネット 

 8 日 牛田 愛子さん 30 日 久保田直子さん 

10 月結婚記念日おめでとう 

 6 日 橋場  徹君  10 日 石川  騰君 

16 日 牛田 俊夫君  22 日 齋藤 福男君  

23 日 鈴木  敦君 

誕生・結婚祝い 



 

交流となりました。DBC を結んではや 17 年、お互い

気心の知れた同志、他人行儀はありません。2 年後、

伊東クラブ創立 40 周年には大勢で押しかけるとの心

強い約束をもらいました。今回の訪問、彦根シャトー

クラブのメン、メネットの歓迎に心より感謝します。 

彦根シャトークラブとの交流 

飯島唯志 

10月 5日(土)～6日(日)の日程で行われるびわこ部部会

に彦根シャトークラブのお招きを受けて（個人的には

ワイズとしては初めて）彦根の地を踏み、楽しい交流

をしてきました。ビアンカ船上で行われたびわこ部部

会の後、彦根シャトークラブメンバーの方々と伊東ク

ラブより榎本 Y’s、内山 Y’s、牛田 Y’s、佐藤 Y’s、堀崎

Y’s、堀口 Y’s、そして私飯島の 7 名で「ジャック＆ベ

ティ」に行き彦根シャトーの誇る親父バンド生演奏を

堪能。われわれ伊東クラブの宴会芸はコスプレ系（？）

になりつつありますが、ああやって楽器ができるって

いいですね。彦根シャトークラブのメン・メネットに

担ぎ出されて歌う踊るの大騒ぎをしてきました。時間

が来て 3 次（？）会は河岸を変えて、宿泊しているサ

ザンビレッジのすぐそばアトリエにて『交流』。（誰と？）

彦根シャトークラブの関口 Y’s、北川 Y’s、大変お世話

になりました。翌日は彦根城見学の後、飲み放題で近

江牛のランチ。ランチというよりディナー並みでした

が。おいしいお肉とお酒、楽しい会話をひたすら楽し

みました。彦根シャトーのメンバーの皆さんは、まる

で同じクラブのメンバーと思えるくらいとても近しく

いつも一緒にいるような感覚さえ覚える方々ばかりで、

DBC のクラブ同士というのはこういうことなのか、と

改めて実感した彦根訪問でした。楽しい時間をありが

とうございました。そして、伊東クラブ 40 周年行事に

てまたお会いしましょう。また、個人的な事柄ではあ

りますが、半ばあきらめていた忘れ物を見つけてくだ

さったことにも重ねて感謝申し上げます。 

伊東高校定時制へ助成金贈呈 

9 月例会において、伊東高校定時制稲葉寛一教頭先生

をお招きし、佐藤会長より助成金を贈呈しました。 

稲葉教頭先生より、伊東高校定時制の近況などをお聞

かせいただき、スポーツ部門での東海・全国大会へと

進む生徒の活躍、来年へのさらなる期待などが紹介さ

れました。 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 全 て の 世 界 に 出 て 行 こ う ”  “ G o  Y e  I n t o  T h e  W o r l d ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ い ざ 立 て ”  “ O n c e  m o r e  w e  s t a n d ” 



 

待望の新入会員！ 

9 月例会において、伊東クラブに待望の新入会員 森田

恒一君が加わり、入会式を行いました。相磯優子東日本

区会員増強事業主任

もお見えになり、入会

を祝してくださいました。

これからの活躍に期待

しています。そして、今

年度のさらなる新入会

員獲得に向かってのメ

ンバーの協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田クラブお月見例会 

飯島唯志 

9 月 11 日(水)、毎年恒例となっている下田クラブのお

月見例会に榎本書記、齋藤 B 副会長、杉本書記、牛田

ドライ

バー委

員長、

そして

私飯島

の 5 名

で出席

してき

ました。

先の東日本区大会の時メンバーでそろえた青いアロハ

を着て、（夏というにはもう遅いですが…）気持ちはア

ロハの精神で。7 月の初例会の時に「フラダンスをや

るから、お前出席な」となぜか自動的に出席が決まっ

ていま

した…。

ここ 2

年は天

候に恵

まれず

屋内で

の開催

だった

そうですが、幸いにもお天気良好。お月様も満月には

まだまだでしたが、綺麗に見えるとても楽しいガーデ

ンパーティーでした。そして、おまちかねのフラダン

サーの登場。月夜に映えるダンスを披露していただき

ました。そしてわれわれがアロハ着用で行った最大の

理由である、

フラダンス

ミニレッス

ン。見よう

見まねでや

りましたが、

フラダンス

というより

は、フラフ

ラダンスで

しかなかったような…。すみません、フラフラするの

に必死で写真がありません！最後はみんなで楽しく踊

らせてもらいました。今回初めてお月見例会に出席さ

せていただきましたが、とても楽しい時間を過ごせま

した。下田クラブの皆さん、ありがとうございました。 

 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

＊富士山部部長主題  “誇りあるワイズメンを育てよう”  “Grow  up  to  b e  ho no rab l e  Y’ s  men  my se l f” 

森田恒一です。昭和 48 年 

4 月 6 日生まれ、40 歳、 

O 型です。仕事は大工をし 

ています。独立して今年の 

9 月で丸 3 年が経ちまし 

た。初めのうちは仕事も全

然なく大変でした。そんな中、東北の仮設住宅に

約 1 年近く仕事に行ってきました。最初のうち

は、大変なところに来てしまったと思い何度か帰

ろうと思ったこともありました。しかし、東北の

人たちは家も流され、家族も亡くなられた人も沢

山いるのに自分達に「遠くからありがとう。暑い

のにありがとうございます」と声をかけてもらい

ました。被災した方々は大変な思いをしたのに、

前向きに頑張っている姿を見て自分たちが励ま

されたような気がしました。その時、自分も何か

に貢献できたらなと思いました。そんな中、榎本

さんにワイズの話を聞き周りの人も良い人達だ

ったので入会させていただくことにいたしまし

た。分からない事ばかりですけど、よろしくお願

いします。 

新入会員 自己紹介 

フラガールを熱心に鑑賞 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長宅 〒414-0044 伊東市川奈 1211-65＊              ＊会報委員会 飯島・飯田・堀口＊ 

TEL：0557-44-1512  FAX：0557-45-0388           委員長 TEL：0557-37-7328  FAX：0557-32-2688 

９月例会報告 在籍者 27名（シニア 名・広義 名・療養 1名） 出席者 26名 出席者総数  32名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト   1名 ビジター   5名 
出席率      100％ メーキャップ    名 修正出席率        ％ BF現金            Pt 
スマイル報告       36,000円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計        159,000円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

下田クラブ 9 月 11 日(水)    5 人  齋藤福男君、杉本隆夫君、榎本博君、飯島唯志君、牛田俊夫君 

他クラブ訪問記録 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

9/30 前期部費納入 会計より納入済 

10/5(土) 第 18 回びわこ部部会 伊東クラブより
11 名参加 

10/6(日) 松川おそうじ大合戦 (2013 秋の陣 ) 
9:00~12:00 (小雨決行) 

10/11(金) 第 46 回友だち運動会開催 佐藤会長、榎
本書記出席 

10/26(土) ジャガイモ・カボチャ販売（山田ボーリ
ング駐車場） 

10/27(日) 第 36 回富士山部部会 於：ニューアカオ 
12:15～受付 13:00～開会 BF に貢献
している富士山部を代表するクラブとし
て表彰が予定されています。 

10/31(木) 伊東市 5 クラブ懇親ゴルフ大会 雨天決
行 於：サザンクロス 

11/16(土) 第 12 回 Y’s 杯ドッジボール大会 

11/17(日) わたしの主張来賓出席依頼 佐藤会長出席 

11/24(日) 熱海クラブ創立 50 周年記念例会 於：熱
海後楽園ホテル 登録費：10,000 円
12:30～受付 13:30 開会 16:30～懇親
会 10 月例会にて登録確認 

※委員会タイム 

プログラム 卓話者 三島信用金庫理事長 稲田
精治氏 紹介者梅原敬二 Y’s 

親睦 行事・事業等過密スケジュールのた
め、お月見会は中止の方向 

CS・BF 10/6( 日 )  松川おそうじ大合戦 
9:00~12:00 小雨決行 有志参加 
10/26(土) ジャガイモ・カボチャ販
売 ポテト：1,500 円/箱 カボチャ
2,200 円/箱 

IBC 10/5(土) 第 18 回びわこ部部会 第
2 部懇親会参加 伊東出発 AM7:00 
会費 25,000 円 ジャケット・ネクタ
イ着用 

ドッジボール 11/16(土) 第12回Y’s杯ドッジボー
ル大会（市民体育センター・南小体
育館）次年度ドッジボール開催日を
11/15(金)までに申請 

文献管理・IT 直前会長写真をセンターに掲示しま
した。10 月例会にてメンバー写真の
撮影を行います。ジャケット・ネク
タイ着用でお願いします。 

熱海 YMCA 維持会員募集中です。10 月例会にて
維持会員費の集金を行います。 

委員会開催後、報告書の提出をお願いします。 

※その他 

会員増強に皆様のご協力をお願いいたします。 

運営委員会だより 

定刻通りに大川 Y’s の司会で 9 月例会が始まり、開

会の言葉は橋場Y’sで次に山田光彦Y’sのワイズの信

条、ワイズソングと続き、会長の挨拶。ゲスト・ビ

ジターの紹介がありました。書記報告にうつり富士

山部次々期部長選任の依頼がありまして伊東・下田

クラブの話し合いになり下田クラブでは少数メンバ

ーなので伊東クラブさんにお願いしますとの言にな

り伊東クラブで引き受ける事になりました。また、

本日は伊東高校定時制、稲葉寛一教頭先生にご出席

していただき、佐藤会長より助成金の贈呈を行いま

した。先生より一言お礼の言葉があり、『バドミント

ンは全国大会で上位で頑張っています』とのことで

した。続いて久々の入会式が執り行われ、森田恒一

君が前に出まして執行部 4 人がキャンドルの明かり

で入会文を読み上げめでたくワイズの仲間入りを果

たしました。会長より胸にバッチを付けてもらい入

会キットを手にした森田君は、紹介者である榎本 Y’s

とともに壇上で入会の挨拶がありました。食事に入

り稲葉 Y’s の発声で森田君の入会を祝って乾杯しま

した。食事が終わりスマイルに入り勝又 Y’s の元気

な声で集めてました。また、東日本区会員増強事業

主任相磯優子 Y’s にもご出席いただき、入会式の見

学とスマイルもしっかりいただきました。卓話は梅

原 Y’s の紹介で妙國寺住職うえき わきゅう氏で演

題は『天国と地獄』＝住んでいる人の違い、善知識

とは最善の友、成長させるための縁。委員会報告が

あり 10 月 5 日の第 18 回びわこ部部会 10 名の参加、

10 月 6 日は松川おそうじ大合戦。CS よりジャガイ

モ・かぼちゃの申込 FAX を委員までなどが報告さ

れ、スマイル¥36,000 出席率 100%、8 月 2 名メー

キャップで修正出席率 100%でした。閉会の言葉は

牛田 Y’s で終了しました。      記 石川 騰 

例会だより 

受   付   飯田 進君 

 〃    食前の感謝 向井信男君 

司   会 堀口正作君  齋藤福男君 

開会の言葉 内山雅裕君 閉会の言葉 勝又秀仁君 

 

11月 11日 第 447回例会予告 

稲田 精治先生 

演題 『明日に向かって』 

1945 年 11 月 10 日生 68 歳 

ワイズ歴 沼津クラブ 38 年間 

日本区   事業主任 

富士山部 部長・事業主任 

現在 三島信用金庫理事長 

10月例会卓話者 


